

Presenta Cuba plan de acción para prevención del zika



La Habana, 23 feb (RHC) Roberto Morales, titular cubano de Salud Pública presentó este 23 de febrero en La Habana el plan de acción que acomete el país para la prevención y enfrentamiento al zika, dengue, chikungunya y fiebre amarilla.

El ministro afirmó en conferencia de prensa que el programa obedece a la compleja situación epidemiológica en la región de las Américas por la circulación de esos virus transmitidos por los mosquitos del género Aedes (Aedes aegypti y albopictus).

"La realidad nos lleva a desarrollar una etapa intensiva para disminuir los factores que condicionan la alta infestación de esos insectos e implementar de manera inmediata acciones sostenibles de vigilancia", señaló.

Morales ratificó que en Cuba no hay zika, ni chikungunya, ni fiebre amarilla como en otras naciones.

Sin embargo, reconoció que en 55 municipios del país existe una alta infestación del mosquito transmisor de esas enfermedades.

Agregó el funcionario que el llamamiento realizado la víspera por el presidente de Cuba, Raúl Castro, "nos pone en condiciones de poder convertirnos en un ejemplo de lo que realmente ha caracterizado a nuestro gobierno en función de la salud".

Elogió la participación de efectivos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y la Policía Nacional Revolucionaria para reforzar las labores antivectoriales y de saneamiento.

Morales anunció a los periodistas la celebración de audiencias sanitarias en los barrios, a partir del próximo viernes 26 de febrero, con el apoyo de los Comités de Defensa de la Revolución y la Federación de Mujeres Cubanas.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba